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(I lavori iniziano alle ore 9.35 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 495 presentata dal Consigliere Valetti,
inerente a "Sospensione servizio sulla linea Asti-Acqui Terme"

PRESIDENTE

Esaminiamo ora l'interrogazione a risposta immediata n. 495, presentata dal Consigliere
Valetti, che ha la parola per l'illustrazione.

VALETTI Federico

Grazie, Presidente.
L'interrogazione ha come oggetto la sospensione estiva della linea ferroviaria Asti-Acqui

Terme. Abbiamo appreso - o perlomeno il gestore della linea RFI così dichiara - che la
sospensione estiva della linea è dovuta ad interventi di manutenzione eccezionale su una
galleria. Tutti sappiamo che due mesi di sospensione del servizio sono un periodo molto lungo
per una linea ferroviaria utilizzata da studenti che dalla provincia si recano presso gli istituti
scolastici ad Asti, qualcuno cambiando verso Torino; anche se le scuole chiudono nel periodo
estivo, i pendolari comunque lavorano anche in quei mesi.

E' pur vero che è stato previsto un servizio sostitutivo di navetta autobus, però non è la
stessa cosa e, come tempistiche e come regolarità del servizio, non è paragonabile al
precedente. Di conseguenza, crediamo che l'impatto sia piuttosto alto e giustificato solo se ci
sono delle ragioni specifiche. Quindi non ci accontentiamo di una spiegazione generica
riguardo a una sospensione così prolungata, ma vogliamo sapere nel dettaglio se il gestore
della rete ha dichiarato un cronoprogramma che spieghi l'entità dei lavori e il motivo della
durata di questa sospensione (che a nostro parere è molto ampia), anche perché si tratta di
una linea a doppio binario e quindi ci devono essere delle motivazioni pratiche per un periodo
così lungo.

Ripeto, a luglio e agosto comunque i pendolari lavorano, non ci sono più le fabbriche, ma
si tratta di un disservizio importante. Sappiamo che qualche volta le linee vengono, non dico
sabotate, ma rese difficili e il servizio qualche volta è propedeutico a delle chiusure anche più
estese, quindi vogliamo scongiurare questo evento e chiediamo all'Assessore una
rassicurazione. Grazie.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Balocco per la risposta.

BALOCCO Francesco, Assessore ai trasporti
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Grazie, Presidente.
Non so se la mia risposta l'accontenterà, Consigliere Valetti, però in questo caso

veramente devo dire che i lavori sono assolutamente giustificati. Intanto si tratta di cinque
settimane e non di due mesi (dal 6 luglio al 9 agosto), per un intervento che ha un valore
economico di un milione di euro, quindi un intervento piuttosto significativo e corposo, che
riguarda la messa in sicurezza della galleria Casalotto, la sostituzione totale dei legnami da
ponte sulla travata metallica al chilometro 79+765 tra Nizza Monferrato e Agliano e la
costituzione di un adeguato drenaggio delle acque reflue dallo sblocco della galleria Bricchetto
alla fermata di Mongardino.

L'effetto di questi lavori - così dice RFI - eliminerà i rallentamenti di velocità tuttora in
vigore su quella linea, quindi credo che l'intervento sia assolutamente giustificato. E' chiaro
che, quando si fanno interventi di natura strutturale su una linea, la stessa è inagibile per un
certo periodo; in questo caso, si tratta di cinque settimane e, per carità, è un periodo
decisamente lungo, però è anche un periodo di minor frequenza poiché le scuole sono chiuse.

Al riguardo, le fornirò i dati di frequentazione che Trenitalia ha diffuso relativamente
allo stesso periodo dell'anno scorso: vedrà che sono veramente piuttosto esigui, direi anche
troppo esigui. In effetti, con numeri di questo genere, qualche volta viene da chiedersi se sia
significativo mantenere la linea, mentre è evidente che questa linea ha invece carichi
significativi durante il periodo scolastico e anche in buona parte dell'anno, ma certamente non
molto in questo periodo dell'anno.

Quindi, credo che da questo punto di vista l'intervento sia giustificato e i tempi di lavoro
siano sostanzialmente congrue. Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Balocco.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.12 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 10.13)


